



# 乙島っ子

令和3年度 NO. 27

令和3年 9月29日 倉敷市立乙島小学校

## 学校の「工夫」あれこれ

「工夫」がテーマの2学期。もちろんこれまでも「工夫」は行ってきていましたが、「テーマ」とすることで、取組を「意識」し、「強化」し、「成果」が得られることをねらっています。そこで、今号では、筆者の目に留まった学校の「工夫」あれこれの一部をご紹介します。

**「だれか」のことじゃない**

**もし気持ちかしくんだら…**

- ・自分の気持ちをせいじしよう。(しんこきゅう！)
- ～わるい情報はかりに目がむいていないかな～
- ～つい、相手を傷つけてしまっていないかな～

**正しい情報かをきちんと確かめよう。(かくにん！)**

- ～自分の言った言葉に責任をもてるかな～
- ～言おうとしたことは、本当に正しいことかな～

**じぶん「自分だったら…」**

強いメッセージ

感染症の心配が続く中、「感染者や濃厚接触者等への差別や偏見が絶対あってはならない」と、9月6日（月）に、臨時のテレビ朝礼を行いました。人権担当の先生から、上に示すような強いメッセージが伝えられました。

いつでも見られる保健室前の掲示板

水だけで洗った手でさわったパン

6日目でカビが…!

へえ…大変なことになるんだ

「マスク」「手洗い」の行動強化に向けた「工夫」も行われています。「ほけんだより」でも紹介しましたが、保健室の先生からは、「手洗い実験」の経過が示されました。「水だけで洗ってもダメ！」がよく分かります。

5年生 集会

学校音楽祭はできないけれど…

地区内の小学校が一堂に会し、各校の音楽発表を披露する「学校音楽祭」も、年度当初に今後の中止が決定され、文書でもお伝えしました。一方、21日（火）の5年生の学年集会では、「11月の学習発表会を発表の機会としてがんばろう」と、「工夫」が提言されました。

3年生 音楽

まずは、音を出さずに、指だけで確認ね

音楽の授業でも「工夫」が…

「『考えたい』『伝えたい』授業」を目指し、9月22日（水）には、2年ろ組での授業公開、その後、市教委の先生による教員の勉強会を行いました。一人1台端末を活用した授業の「工夫」について、学び合いました。

友達の考えが見える、分かる

教員もパソコンで勉強中

「考えたい」「伝えたい」授業とは